

Meisterehrung des Bezirks - Fänseessen - H-Boot-Treffen - Adventsbasteln - Törngruß

Zirkus Mondeo - Meisterehrung des Bezirks Steglitz-Zehlendorf

Dieses Jahr hatte unsere Bezirksstadträtin (Steglitz-Zehlendorf) Frau Richter-Kotowski in ein sehr schönes Ambiente im Zirkus Mondeo zur Meisterehrung am 25. November geladen. Aus allen Sportvereinen des Bezirks wählte eine Jury die zu ehrenden Sportlerinnen und Sportler aus. Geehrt wurde in drei Klassen: U14, U18 und Erwachsene, jeweils Einzelsportler oder Mannschaften. Ein bunter Strauß an Sportarten war vertreten: von Segeln über Hockey, Tennis, Rudern, Leichtathletik, Basketball, Fußball, bis hin zu Baseball, Golf und Tanzen.

In toller Showatmosphäre des Zirkus Mondeo wurden bei stimmungsvollem Licht und Musik die Sportlerinnen und Sportler geehrt. Alle Anwesenden machten jeweils ordentlich Stimmung für die Geehrten und der Moderator führte mit netten Interviewfragen an die Sportler sehr kurzweilig durch den Abend. Mit zwei Pausen, Showacts, Essen und Getränken wurde dies eine wunderbare Erinnerung für alle Beteiligten und schnell waren die veranschlagten drei Stunden vorbei.

Die geehrten Sportlerinnen vom Potsdamer Yacht Club waren dieses Jahr unsere Meisterinnen: Gesa Papenthin, Cosima Schlüter und Lale Adomeit.

Julius Adomeit



Auf dem PYC-Teamfoto v. l.n.r.: Lale Adomeit, Cosima Schlüter, Finn Schäfer (Segelpartner von Cosima vom BYCÜ) und Gesa Papenthin. Foto: Julius Adomeit

Weitere Fotos befinden sich auf der <u>Homepage (https://www.pyc.de/aktuelles/meisterehrung-des-bezirks-steglitz-zehlendorf)</u>.

"Fänseessen" und Kinderschutz

Ebenfalls am Freitag, den 25.11., fand das traditionelle Gänseessen für die Eltern der Kinder und Jugendlichen der Jugendabteilung statt. Vor dem Beginn um 19:00 Uhr haben unsere beiden Kinderschutzbeauftragten, Stefan Weger und Irene Schifferer, interessierten Eltern eine sehr informative und berührende Einführung in den Kinderschutz und deren Implementierung in den PYC gegeben. Unser 1. Vorsitzender Benedikt Heüveldop zeigte mit seiner Anwesenheit und mit seinen Abschlussworten sehr deutlich, dass wir Clubmitglieder alle dazu beitragen können, für die Kinder einen Ort zu schaffen, an dem sie sich wohlfühlen und entfalten können. Einen ganz herzlichen Dank an Irene Schifferer, Stefan Weger und unseren Vorsitzenden!

Das anschließende Essen war auch keine leichte Kost, aber sehr, sehr lecker! Die letzten Eltern verließen erst nach Mitternacht den Club.

Alles in allem ein gelungener Abend!

Maria Oncken

Wintertreffen der H-Boot-Flotte Nordost im PYC

Gleichzeitig traf sich die H-Boot-Flotte der Region Nordost zum Wintertreffen im Potsdamer Yacht Club. Beim gemeinsamen Essen wurde der gesellige Austausch gepflegt. Außerdem standen Ehrungen auf dem Programm, die Saisonplanung für 2023 wurde besprochen und Videos gezeigt, die mit der neuen 360-Grad-Kamera der Klassenvereinigung aufgenommen wurden.

Für seine langjährige Tätigkeit als Vermesser für die H-Boot-Klasse wurde Heinz-Werner Aping geehrt. Ihm sollte ein Halbmodell eines H-Bootes überreicht werden, leider konnte er nicht persönlich anwesend sein.

Erfolgreich übergeben wurden aber Jahrbücher aus den 80er und 90er Jahren. Als Vertreter der Deutschen H-Boot-

Klassenvereinigung nahm Jörn Alexander Kinner die attraktiv eingebundenen Bände voller Freude von Dietrich Lange entgegen.

Nach einem Wasserschaden im Archiv der Klassenvereinigung waren die Exemplare dieser Jahrgänge leider nicht mehr benutzbar.

Die Bände wurden sogleich von einigen Anwesenden geprüft und die alten Erfolge begeistert rekapituliert.

In der Saison 2023 geht die Ostdeutsche Meisterschaft zum ersten Mal an den PYC und wird mit der Potsdamer Kanne Ende August ausgesegelt. – Auch wenn der Winter gerade erst begonnen hat, so kam beim Treffen schon deutlich Vorfreude auf die neue Saison bei den Teilnehmern auf.

Carsten Hanisch





Fotos: Holger Köhne, Carsten Hanisch

Selbstgebastelte Weihnachtsdekoration für die Gastronomie

Unter der Federführung von Nicole Matthes und Lis Kelm fand am Samstag, den 26.11., weihnachtliches Basteln im Club statt. Unser Gastronom hat uns dies mit einer sehr großzügigen Spende für die Jugend ermöglicht. Frau Matthes und Frau Kelm hatten unzählige Angebote zum Nachbasteln dabei: Es gab alles von Sternen über originelle Teelichter bis zu kleinen Geschenkboxen. Von der Gastronomie wurden für die Bastler ein sehr leckerer Punsch und adventliche Knabbereien zur Verfügung gestellt. Wir Bastler hatten in dieser überaus netten Atmosphäre viel Spaß, und wir hoffen, dass auch den Clubmitgliedern die Deko gefällt.

Ein ganz, ganz großes Dankeschön an Nicole, Lis und unseren Gastronom Dirk Hilbig! *Maria Oncken*



Fotos: Christiane von Waldow

Weitere Fotos finden Sie auf der <u>Homepage (https://www.pyc.de/aktuelles/selbstgebastelteweihnachtsdekoration-fuer-die-gastronomie)</u>.

Törngrüße von der anderen Seite des Atlantiks





Seglerische Grüße an den Potsdamer Yacht Club aus St. Martin nach 3.000 geloggten Seemeilen von Teneriffa in die Karibik. Mit karibischen Temperaturen endet hier unsere Barfußroute.

Thomas Flashar

Termine

Mitgliederdialog im Club (ehemals: Mitglieder fragen, Vorstand antwortet), Mittwoch, 07.12.2022, 19 Uhr Trans-Ocean-Treffen, Mittwoch, 14.12.2022, 18 Uhr Clubabend, Mittwoch, 21.12.2022, 19 Uhr Neujahrsempfang, Sonntag, 08.01.2023, 12:30 Uhr Potsdamer Abend, Freitag, 27.01.2023, 17:00 Uhr

Sigrun Putjenter, 30.11.2022